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北京君正集成电路股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：20151119 

投资者关系活动

类别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （           ） 

参与单位名称及

人员姓名 

中山证券：黄文睿；上海睿柏投资：吕东辉；信诚保险资管：杜中

明；华泰证券：蔡嵩松；泓德基金：王克玉；九泰基金：王林；和

意乾盛：闫廷洋；杰询投资：袁徐超。 

时间 2015 年 11 月 19 日 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 
张敏 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、 智能手表市场是否会再次面临软件生态的问题？ 

软件兼容性问题主要是在平板及智能手机类市场，主要体现在

一些游戏类的应用，但是在智能手表市场，大型游戏类应用的

可能比较低，我们在该市场的布局比较早，同时也在不断关注

生态圈的建立，目前尚未发现软件兼容性问题。 

2、 公司为什么会推出开发平台？ 

公司陆续推出的开发平台，主要是为了方便更多的客户进行产

品研发，从而能开发更多的客户。 

3、 公司芯片产品目前拓展的市场方向有哪些？ 

主要方向有智能穿戴领域，物联网、智能家居等各类智能硬件

领域，以及公司原有的消费、教育等市场领域。 

4、 目前公司芯片的工艺？ 

目前公司芯片最新工艺是 40nm 的。 



5、 与腾讯和阿里的合作情况？ 

公司与阿里、腾讯的合作形式是类似的，我们提供硬件平台，

对方提供操作系统，共同研发出智能手表的整体解决方案，提

供给第三方客户，合作模式不涉及独家、唯一。 

6、 公司在智能穿戴领域目前国内的竞争情况如何？ 

目前在智能穿戴市场，尚未看到国内芯片厂商有专门的芯片，

主要竞争者还是国际厂商，如联发科、高通等。 

7、 公司选择客户主要倾向于哪些方面考虑？ 

公司选择客户时会考虑客户的规模实力、市场定位、品牌知名

度、推广力度和技术能力等等方面，当然，品牌和规模并不是

唯一的硬性指标。 

8、 公司的智能眼镜是否可以实现 VR？ 

我们目前没有定位于 VR 领域，这个领域可能会存在一定软件兼

容性问题。 

9、 公司研发费用的构成？ 

研发费用主要有两大块，研发人员的工资和 IP 费用。从历年来

看，公司的研发费用是稳中有升的。 

10、 MIPS 的费用是如何支付的？MIPS 的费用是否会增长？ 

MIPS 的费用分为初始费用和权利金，我们和 MIPS 签订合同时

各种费用已经是确定的。 

11、 目前公司收入的构成情况？ 

目前还是原有市场占主要部分，新兴市场增长尚不大，还不能

形成业绩支撑。 

12、 智能手表的客户？ 

目前有果壳、映趣、沃邦、土曼等，一些客户还在做产品研发，

陆续也会发布产品。 

13、 智能手表市场一直都没有爆发，您认为如何才能触发这个爆发

点？ 

智能手表迟迟未能爆发，主要还是尚缺乏一定的黏性应用，阿

里、腾讯等互联网厂商的加入，将逐渐增加一些实用的应用软



件，从而推动消费者对于这类产品的关注并认可。 

14、 公司为什么不转做 ARM？ 

我们取得的是 MIPS 的架构授权，在目前的智能穿戴市场还没有

看到软件兼容性的问题，因此公司目前暂时没有考虑做 ARM。 

15、 好像感觉整个半导体行业的研发工艺进度在放缓，是否真是这

样？ 

主要是看所面向的市场，在平板和手机市场，还是在不断的研

发更高端的工艺芯片，而我们目前所面对的市场，还没有这么

高的工艺要求。 

16、 公司目前有这么多现金，有何规划吗？ 

主要会用于公司主业及相关业务，同时，我们也一直在寻找产

业并购的机会，只是目前尚未看到合适的标的，我们希望还是

在产业链内寻找机会，立足于公司现有的主业。 

17、 在智能家居市场，公司有何规划？ 

目前公司接触的客户中有家电厂商进行合作，我们会通过开发

平台来在这个市场进行推广，同时，对于有价值的客户，我们

会进行比较好的技术支持。 

附件清单（如有） 无 

日期 2015 年 11 月 19 日 

  


